

undefined - vendredi 18 août 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Les Bestioles enchantent les aubades de la vogue depuis 20 ans

H.B.



*Les Bestioles (ici lors de leur dernière répétition, mardi 15 août) perpétuent la tradition ancestrale des aubades de la vogue de Saillans.*

**Le groupe de chanteurs et musiciens Les Bestioles, qui anime chaque été les aubades de la fête votive de Saillans, fête cette année ses 20 ans.**

C'est en 2003 que Les Bestioles ont déployé, pour la première fois, leurs ailes, à l'initiative d'une bande de copains de Saillans souhaitant perpétuer cette tradition musicale ancestrale.

« Nous avons voulu nous joindre aux musiciens du Taraf des Trois Becs, qui à l'époque étaient les seuls à faire les aubades, afin d'étoffer cette animation incontournable de la vogue qui perdure depuis plus d'un siècle », explique Gégé, l'un des pionniers du groupe. « Nous nous sommes installés à l'arrière d'un camion que nous avons décoré et nous sommes partis sillonner les rues et quartiers de Saillans, toute la matinée en chantant. Puis vers midi, nous nous sommes retrouvés au carrefour du Fossé pour un bœuf improvisé avec le Taraf. Et depuis, c'est comme ça tous les ans ! ».

### • « Notre secret, c'est l'amitié »

Aujourd'hui, sur la vingtaine de membres que comptent Les Bestioles, ceux de la première heure ne sont plus très nombreux mais ils restent très investis au sein du groupe et soucieux d'en préserver l'état d'esprit convivial et festif. « Notre secret, c'est l'amitié ! On ne se prend pas

au sérieux, on s'entend tous bien et on aime faire la fête. Notre objectif c'est d'être ensemble, de rigoler, de faire plaisir aux gens tout en nous faisant plaisir aussi. Et surtout de récolter un maximum de dons pour les enfants des écoles de Saillans ! », explique Véronique. « Faire partie des Bestioles, c'est à la fois un honneur et un bonheur... » déclare, avec émotion, Sylvie.

Le répertoire du groupe se compose de plus d'une trentaine de chansons festives populaires, dont certaines paroles ont été réécrites de façon savoureuse "à la sauce Bestioles". Des répétitions ont lieu tout au long de l'année et le jour J, musiciens et chanteurs mettent en chœur toutes leurs énergies pour assurer l'ambiance. « Et on compte bien faire ça encore longtemps. D'ailleurs on le dit dans l'une de nos chansons : jusqu'à 100 ans on montrera nos dents ! », conclut Gégé en souriant.

Ce dimanche 20 août, nul doute que les Bestioles vont plus que jamais virevolter gaiement, tout en semant avec générosité dans leur sillage de la joie et de la bonne humeur à travers tout le village.